

Starker Auftakt für TuS Deuz bei Winterlaufserie in Porz !

Nachdem viele Deuzer Aktive am Vortag in Wehbach eher winterliche Temperaturen vorfanden, zeigte sich am Sonntag zum Start der beliebten Winterlaufserie in Köln-Porz die Sonne und sorgte fast für frühlingshafte Bedingungen. Bei strahlendem Sonnenschein und milden 8 Grad zeigten die Teilnehmer des TuS Deuz bereits eine gute Frühform.

Den Auftakt machte Gabi Müller-Scherzant über die kurze 5km Distanz. Nach einer starken Vorstellung belegte Gabi mit 19:35 Minuten den dritten Rang im Gesamtklassement der Frauen und gewann souverän ihre Altersklasse W50.

Die Männer mußten über 10km ebenfalls zu überzeugen. Gemeinsam machten sich Bert Schmal und Viktor Horch auf den zweimal zu durchlaufenden 5km Kurs rund um das Gut Leidenhausen und sorgten von Anfang an für eine schnelle Pace. Am Ende belegten Viktor (35:04 Minuten) und Bert (35:08 Minuten) die Plätze 2 und 3 im Gesamteinlauf und gewannen damit ebenfalls ihre Altersklassen M40 bzw. M35. Nils Abdelhedi zeigte mit 38:54 Minuten und Rang 4 in der Klasse M40 eine gute Leistung. Leider musste Daniel Salbach das Rennen vorzeitig beenden, da er von einer fieberhaften Erkrankung in der Vorwoche noch zu sehr geschwächt war.

Mit insgesamt über 1100 Teilnehmern (alleine 600 im 10km Lauf) war der Auftakt der Winterlaufserie, zur Freude von Organisator und Unikum Helmut Urbach, sehr stark besucht.

Winterlaufserie Porz 2020 Lauf 1

Montag, den 27. Januar 2020 um 08:27 Uhr

